
　余別自治会（井端順司会長）が町道の清掃作業と沿道
の花壇の苗植えを行い、余別地区大通りの景観に彩りを
添えました。
　この日は余別自治会から 37 名もの会員が参加し、マ
リーゴールドやガウラなどの苗を植えたほか、花壇周り
の草刈りや道路清掃に取り組みました。
　なお、整えられた花壇周辺は今後も町内で班を分担
し、美しさを維持していくこととなっており、同自治会
の地域コミュニティ活動への意欲はますます高まってい
ます。町内の美しい景観づくりへの奉仕活動に感謝を申
し上げます。

　町民の皆さんの健康増進対策の一環として、国保診療
所の「訪問医療・健康相談事業」が、幌武意町寿の家で
開催され、参加者は国保診療所の高橋壯

そ う の す け

之祐医師による
「高血圧について」と題した講話のほか、薬の処方等に
ついての相談や医療情報提供が行われ、参加者の皆さん
は熱心に聞き入っていました。
　今後、町民の皆さんの健康維持増進や身近な国保診療
所の受信機会の向上に役立てるため、他の地区において
も随時開催していく予定ですので是非ご参加下さい。
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高血圧ってどんな病気？
　幌武意地区訪問医療・健康相談事業が開催
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町道を彩り豊かに
　余別自治会が清掃活動

　第２回リフレッシュ学級「視察研修」が開催され 21
名のリフレッシュ学級員の皆さんが参加しました。
　今回は北海道遺産に選定されている札幌市の醤油工場
である福山醸造とサッポロビール博物館を視察し、北海
道遺産の概要を学ぶとともに、積丹町も「積丹半島と神
威岬」として北海道遺産に選定されていることから、そ
の活用方策について再考しました。
　なお、現在北海道遺産は 52 件が指定されており、そ
の内後志管内では６件が選定されています。
　

 ６
　　12

「北海道遺産」を学ぶ
　リフレッシュ学級「視察研修」
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　びくに保育所とみなと保育所が合同で春の遠足を行い、
びくに保育所23名、みなと保育所９名の計32名の園児が交
流を楽しみました。
　今回の遠足の目的地は黄金岬。到着すると園児たちは展
望台へ駆け上り、美しい景観を眺めながら楽しみにしてい
たおやつをお友達と一緒に食べ、大満足の様子。
　いこいの広場の遊具遊びを楽しんだ後に保育所へ戻った
園児たち、午後の睡眠では遊び疲れてしまったようですぐ
に眠りについてしまい、健やかな寝顔からは遠足を全力で
楽しんだ様子が伝わってくるようでした。

楽しみにしていた遠足
　びくに・みなと保育所合同遠足

 ６
　　１9

　６月10日の「商工会の日」に合わせて、町商工会（山本
俊三会長）が今年も国道２２９号沿線の清掃活動を行いま
した。
　当日はあいにく小雨の降る天候となりましたが、集まっ
た会員の皆さんはほうきやちりとり、草刈り鎌などを片手
に美国橋から総合文化センター付近までの約１㎞の雑草の
除去やゴミ拾いを行い、約２時間行われた清掃活動に汗を
流しました。
　観光シーズンが本格化するこの時期、同会の皆さんの活
動により、観光客の皆さんに積丹町の美しい街並みを印象
付けることができることと思います。

 ６
　　12

　「ＨＢＣテレビ 今日ドキッ！」生放送の収録が美国漁
港で行われ、商工会女性部（葛西幸子会長）や正調鰊場音
頭保存会（佐々木宏会長）の皆さんなどが旬の積丹町をＰ
Ｒしました。
　この日の生放送の収録は約10分間行われ、正調鰊場音頭
保存会の皆さんによるソーラン節が響く中、名物のウニ丼
等の積丹の“食”や町商工観光課職員による「第９回積丹
ソーラン味覚祭り」の紹介などが行われました。
　このようなマスメディアと手を組んでのＰＲ活動により、
観光シーズンの幕が開いた積丹町へたくさんの観光客が訪
れることを期待しています。

旬の積丹町をＰＲ！
　「ＨＢＣテレビ 今日ドキッ！」生中継
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美しい街の維持は自分たちで
　町商工会が清掃活動
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